



Angehörige, die einen Menschen mit Demenz betreuen oder pflegen, übernehmen eine schwierige Aufgabe. Demenz ist eine schleichende und für Außenstehende oft nicht sichtbare Krankheit, die einen Menschen häufig völlig verändert. Er wird zunächst nur vergesslich. Mit der Zeit verhält er sich immer seltsamer. Er versteht uns und unsere Handlungen nicht und wir ihn nicht. Die Rolle des Angehörigen zum geliebten Menschen verändert sich. Diese vielfältigen Belastungen gehen nicht spurlos an Angehörigen vorüber. In unserem Arbeitsalltag stellen wir immer wieder fest, dass im Umgang mit Menschen mit Demenz große Unsicherheiten bestehen.

Ziel des Stammtisches ist es, dass Betroffene offen über ihre Erfahrungen sprechen können und sich mit „Gleichgesinnten“ austauschen. Sie erhalten aber auch Informationen und Tipps für den alltäglichen Umgang mit dem Thema Demenz, um vielleicht besser mit ihrer persönlichen Situation zurechtkommen.

Einladung

an alle Angehörige, Betreuer, Ehrenamtliche Mitarbeiter und Interessierte zum:

26. Angehörigen-Stammtisch der Villa Carolath

am: *Mittwoch, den 27.08.2025*

um: *18.00 Uhr*

im: *Wintergarten der Villa Carolath*

Thema: *Neues Alzheimer-Medikament Leqembi – Hoffnung!?!?*

Wir freuen uns auf einen interessanten Austausch.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.